

Ladeinfrastrukturkonzept Davos



Die rasante Entwicklung der Elektromobilität stellt viele Gemeinden vor die Frage, wie sie den Aufbau der Ladeinfrastruktur unterstützen soll und kann. Wir begleiten zu diesem Thema bereits zahlreiche Gemeinden. Mit unseren Elektromobilitätsszenarien und unserer breiten Expertise zu Stand und künftiger Entwicklung der Ladeinfrastruktur unterstützen wir Gemeinden, den zukünftigen Ladebedarf zu schätzen, ihre Rolle zu definieren und Massnahmen identifizieren.

Unsere Leistungen

- Situationsanalyse zur Mobilität mit alternativen Antrieben in der Gemeinde heute
- Beurteilen der heutigen Ladeinfrastruktur: Räumliche Verteilung, Performance der Ladestationen, Abdecken verschiedener Ladebedürfnisse
- Erstellen von Prognosen zur Entwicklung der Elektromobilität in 3 Szenarien: Personenwagenbestand, Ladebedarf, Ladeinfrastruktur
- Ableiten von räumlich differenzierten Handlungsempfehlungen
- Erarbeiten der Rolle der Gemeinde

Bild: Was soll die Rolle der Gemeinde bei der Ladeinfrastruktur sein?

Bildquelle: pexels.com, dcbel

Auftraggeber

Gemeinde Davos

Fakten

Zeitraum 2022

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Alessio Mina
alessio.mina@ebp.ch

Silvan Rosser
silvan.rosser@ebp.ch